

Usme y Sumapaz no tienen mar, pero sí tienen piscina

Bogotá, mayo 8 de 2017. Si usted es de los que nada como “pez en el agua”, no puede perder esta oportunidad. Y si aún no es diestro en las artes acuáticas, pues que mejor escenario para que aprenda. Niños y niñas de seis años en adelante, adolescentes, adultos y personas mayores de las localidades de Usme y Sumapaz tienen a su disposición los servicios que presta la ‘Bogotá Mejor para Todos’, en la piscina ‘Julio César Sánchez’. El escenario acuático está ubicado en el Centro de Desarrollo Comunitario de este sector, el cual pertenece a la Secretaría Distrital de Integración Social.

Con la sola presentación del documento de identidad, cerca de 700 personas disfrutaron en días pasados este servicio aprovechando su tiempo libre para realizar prácticas recreo-deportivas en la piscina, bajo el ojo atento de profesionales del Instituto Distrital para la Recreación y el Deporte (IDRD), quienes están encargados de su manejo.

Con el fin de garantizar a más de 1.200 personas este saludable beneficio, la piscina funciona de martes a viernes de 8:00 a.m. a 8:00 p.m., sábados y domingos de 8:00 a.m. a 5:00 p.m., con seis instructores y dos salvavidas, servidores pertenecientes a SDIS e IDRD.

La piscina cuenta con 5 carriles, tiene una profundidad que oscila entre 80 cms., en su parte más baja, hasta 2.40 metros en la zona más profunda. Tiene, además, 12 mts., de ancho por 25 mts., de largo y tiene una capacidad, de manera simultánea, para un promedio de 90 personas.

Los interesados pueden asistir dos días a la semana en horarios mixtos de martes-jueves, miércoles-viernes y sábados-domingos recibiendo hora y media por día, es decir, tres horas semanales durante tres meses. Concluido su proceso se da paso a otro grupo de participantes que por el mismo período entrarán a disfrutar del

servicio recreativo de piscina en el CDC 'Julio César Sánchez', ubicado en la calle 91 sur N° 3C-34 este. .

De esta forma la SDIS genera oportunidades en recreación y goce efectivo a niños, jóvenes y adultos de estas dos localidades ubicadas al sur de la ciudad.